

Road to...



竜王北小学校 第6学年便り R5. 10. 31 No. 12



がんばった陸上記録会!



10月24日、甲斐市の陸上記録会がJITリサイクルインクスタジアムで行われました。この日のために、運動会直後から授業や放課後の練習をがんばってきました。他学年の先生方にも指導にいただき、受けたアドバイスを子どもたちは素直に自分のものにしていきました。その成果が出たのでしょうか、多くの子どもたちが自己ベストを更新することができました。残念ながら更新することができなかった子どもたちもいますが、目に見える“記録”ばかりが成果ではありません。目に見えないところにこそ今回の取り組みの成果があるはず。一人ひとりがこの陸上記録会で自己の成長を実感することができ、これからの生活に自信と意欲をもつことができたら大成功です。今後の6年生の生活がそれを証明してくれると信じています。

保護者の皆様には練習へのご理解、子どもたちへの健康面での配慮や当日のお弁当など、ご協力をいただきありがとうございました。また、当日の応援も子どもたちの大きな励みになったと思います。心より感謝いたします。



国語	鳥獣戯画を読む 古典芸能の世界 漢字の広場 他
社会	戦争と人々の暮らし 平和で豊かな国をめざして
算数	反比例 並べ方と組み合わせ方
理科	てこのはたらき 電気と私たちの暮らし
音楽	曲想の変化を感じ取ろう
図工	12年後の私 1枚の板から(版画)
家庭	生活を豊かにソーイング こんだてを工夫して
体育	マット運動 保健
総合	歴史と文化の学びを広げ楽しもう
英語	Unit 6 Let's think about our food. (食べ物)
道徳	ひきょうだよ その思いを受けついで

= 音楽会に向けて =

11月10日(金)に行われる音楽会に向けて、忙しい中ですが取り組みを始めています。今年は4年ぶりの音楽会にして、小学校生活最後の音楽会。子どもたちががんばろうという意気込みが感じられます。6年生は、合唱「COSMOS(コスモス)」, 合奏「Jupiter」を発表します。「COSMOS」は、宇宙や星空を通して人間の存在というものを考えさせられる素敵な曲です。「Jupiter」は、ホルストの「木星」から派生した楽曲です。楽器が限られているので、希望の楽器が担当できない児童もいて申し訳ないのですが、決まった担当の楽器を一生懸命練習してほしいと思います。みんなで一つの音楽を作り出す喜びを感じてほしいです。今年度は会場の都合から保護者の参観はなく、後日、クロームブックでの動画視聴となりますが、子どもたちの頑張る姿を楽しみにしてください。

11月の行事予定



	月	火	水	木	金
A	10/30 クラブ	31 卒業アルバム 写真撮影(学年)	11/1 集金日 冬期下校時刻 開始(16:00)	2 シェイクアウト 訓練	3 文化の日
B	6	7	8 短縮5校時	9 不審者侵入対応 訓練	10 音楽会 SC
A	13 クラブ	14	15 1・3組は 13:05下校	16 ハンコ作り	17 たてわり レク
B	20 県民の日	21	22	23 勤労感謝の日	24 児童会役員選挙
A	27	28 個別懇談① 短縮4校時 下校13:05	29 個別懇談② 短縮4校時 下校13:05	30 個別懇談③ 短縮4校時 下校13:05	12/1 個別懇談④ 短縮4校時 下校13:05

12月の主な予定

- 1日 個別懇談④短縮4校時
- 5日 狂言ワークショップ
- 11日 委員会
- 13日 集団下校
- 14日 短縮4校時(13:05下校)
- 21日 給食終了
- 22日 2学期終業式
- 23日 冬季休業開始(~1/8)

~お知らせとお願い~

- 11月の集金日は1日(水)です。教材費と積立金で合計5,000円です。
- 15日(水)は竜王北小学校で拡大大校内研究会があります。他校の教職員も参加します。6年2組は授業クラスとなるため5校時までやって15:00下校となります。1・3組は13:05下校です。
- 16日(木)は3・4校時に山梨県職業能力開発協会による「ものづくりの魅力・体験教室」として、ハンコ作りを行います。卒業制作の作品に押印する予定です。

個別懇談について

11月28日(火)~12月1日(金), 4日(月:予備日)に個別懇談があります。学校からのお便りの通りの時間帯でお願いいたします。短い時間ですが、3学期や中学校進学へ向けて実りのある話し合いにしたいと思います。なお、個別懇談の期間中は、児童は短縮4校時で13:05分下校になります。

また、日が暮れるのが早くなってきています。愛の鐘は17:00ですが、その頃にはもうすでに暗くなっています。愛の鐘は家で聞くことになっていますので、下校後の過ごし方を話し合っていたら、早めに帰宅するようお声かけをよろしくお願いたします。重ねて、自転車の乗り方についてもヘルメットをかぶり、外が暗くなってきたらライトをつけ、相手に自分の存在がわかるようにすることをご家庭でも確認をお願いいたします。